

España cuenta con 10 de los 20 campus preferidos por los "Erasmus" - elEconomista.es - 01/06/2017

España cuenta con 10 de los 20 campus preferidos por los 'Erasmus'

Lidera el 'ranking' la Universidad de Granada; le sigue la de Valencia, en tercer puesto, y la Complutense, en cuarto lugar. Nuestro país se sitúa por delante de Alemania (32.871), Reino Unido (30.183), Francia (29.558) e Italia (21.564)

N. G. MADRID.

España es el país que más alumnos Erasmus recibe (42.537) desde 2001. Los cinco países top en recepción de estos estudiantes becados son: España, que se sitúa por delante de Alemania (32.871), Reino Unido (30.183), Francia (29.558) e Italia (21.564). En cuanto a las universidades preferidas por los alumnos de toda Europa para cursar sus estudios en 2014 (último año con datos), las universidades españolas son las más elegidas. Lidera el ranking la Universidad de Granada; seguida por la Universidad de Bolonia (Italia); en tercer lugar, la Universidad de Valencia; y en cuarto, la Universidad Complutense de Madrid. De hecho, España tiene 10 de las 20 universidades preferidas.

Las razones por las que los alumnos de otros países eligen España como primera opción es por la oferta y prestigio de las universidades, seguido del estilo de vida, ocio nocturno e idioma. Granada es líder en recepción de estudiantes y, desde 1985, ha movilizado a más de 71.000 estudiantes. Y esto es así porque España es el único país de la UE que tiene un sistema de ayudas lineales a los estudiantes (en el resto de países, las becas son sólo con fondos europeos), pero no todas las comunidades autónomas aportan lo mismo. Es Andalucía la región que más invierte en las becas complementarias (cuantías que alcanzan hasta los 438 euros mensuales en el caso de los beneficiarios con menos ingresos). Además, este lunes el Consejo de Gobierno andaluz aprobó ampliar para el próximo curso las ayudas complementarias para estudiantes de Grado Superior de Formación Profesional.

Algunos de los jóvenes que llegan a esta ciudad, no solo son susceptibles a enamorarse de Granada, sino que también descubren una cultura gastronómica que gira en torno a las tapas y la cerveza. Muchos eligen la ciudad de la Alhambra para perfeccionar el español (cursos más económicos que en Madrid o Barcelona), por sus reducidos precios de alojamiento, servicios, el buen clima, la calidad de la enseñanza, la seguridad y tranquilidad en las calles y el amable carácter de sus gentes.

Sin embargo, uno de los mayores problemas que destacan los Erasmus son todas las cuestiones burocráticas, pero no solo para los que



Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada. EE

Los países que más atraen a los estudiantes Erasmus

UNIVERSIDAD	PAÍS	MOBILIDADES	PORCENTAJE
Universidad de Granada		2.329	0,47
Universidad de Bolonia		2.035	0,41
Universidad de Valencia		1.908	0,38
Universidad Complutense de Madrid		1.892	0,38
Universidad Carolina		1.862	0,38
Universidad de Lisboa		1.816	0,37
Universidad Politécnica de Valencia		1.790	0,36
Universidad de Liubiana		1.588	0,32
Vitalis Betreuungsgesellschaft für Modellprojekte mbH		1.482	0,3
Universidad Católica de Lovaina		1.465	0,3
Universidad de Barcelona		1.375	0,28
ADC Technology Training LTD		1.333	0,27
Universidad de Sevilla		1.279	0,26
Universidad degli Studi Roma Tre		1.260	0,25
Universidad de Oporto		1.224	0,25
Universidad Politécnica de Cataluña		1.097	0,22
Universidad de Salamanca		1.089	0,22
Universidad de Málaga		1.087	0,22
Universidad Autónoma de Barcelona		1.047	0,21

Fuente: Ministerio de Educación.

elEconomista

vienen de fuera; nuestros alumnos también adolecen de tener que hacer mucho papeleo para disfrutar de su estancia fuera.

Ryanair ofrece descuentos

Este año esta beca de movilidad celebra su 30 aniversario con *partners* como Ryanair. La aerolínea ofrecerá desde septiembre descuentos del 15 por ciento a los estudiantes, que podrán facturar una maleta de forma gratuita con cada vuelo; además, tendrán un espacio específico para becados, un foro para compartir sugerencias y consejos a la hora de viajar, promociones semanales y ofertas personalizadas en la *app* de la compañía.

En 30 años de programa, España ha pasado de enviar 95 alumnos (año 1987) a 42.000 participantes (año 2014). En general, España es líder en recepción de estudiantes, con 68.000 participantes en el conjunto de programas. Además, según el Ministerio de Educación, ha aumentado un 14,86 por ciento el número de estudiantes que realizó prácticas en empresas.

El presupuesto global del Programa Erasmus + en España para el año

2017 alcanza los 178, 2 millones de euros, con un incremento de 20,6 millones de euros con respecto a 2016. Desde el Ministerio de Educación se enorgullecen de haber incrementado la partida presupuestaria para las universidades, alcanzando un incremento del 10 por ciento, más de 116 millones de euros (10,1 millones más que en 2016), lo que permitirá mantener el ritmo de crecimiento de las convocatorias anteriores (algo más de 45.000 estudiantes). Hoy, 33 países participan en el programa Erasmus +, los 28 Estados miembros de la UE y los países fuera de la UE, la República de Macedonia, Islandia, Noruega, Liechtenstein y Turquía.

Por otro lado, según los expertos, los jóvenes que han estudiado un tiempo en el extranjero tienen una visión del mundo diferente y son más maduros. La probabilidad de un estudiante Erasmus de no encontrar un empleo durante un largo período de tiempo se reduce a la mitad en comparación con licenciados sin experiencia en el extranjero. La creación de un sentimiento muy importante de ciudadanía europea solo se consigue a través de estas becas.